



El próximo mes de noviembre se celebra en Córdoba el congreso "Colaboracion Pro-Am en investigacion astronómica", organizado por la Sociedad Española de Astronomía (SEA) con la colaboración de la Universidad de Córdoba, el Instituto de Astrofísica de Andalucía (IAA-CSIC), en Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC) y el proyecto Consolider-GTC.

El objetivo principal de este congreso, cuyo Comité Científico Organizador (SOC) está presidido por David Martínez-Delgado (IAC), Coordinador de la comision Pro-Am de la SEA, es reunir por primera vez a la comunidad de investigadores profesionales con la comunidad de astrónomos aficionados española para conocer el potencial observacional de este colectivo y ofrecerles la oportunidad de participar en proyectos de investigación científica competitivos en colaboración con astrónomos profesionales (la denominada colaboración Pro-Am, Profesionales-Amateurs).

En este contexto, se espera alcanzar los siguientes objetivos:

- a) Confeccionar un listado de telescopios e instrumental de la comunidad de astrónomos aficionados idóneo para el desarrollo de proyectos de investigación científica competitivos.
- b) Actualizar las líneas de investigación prioritarias en las que la participación de astrónomos no profesionales puedan tener mayor impacto y encontrar aquellas que sean de interés para ambas comunidades.
- c) Crear un protocolo de comunicación entre ambos colectivos que permita un rápido contacto entre ambas para la realización de proyectos de investigación conjuntos.

## **Congreso "Colaboración Pro-Am en investigación astronómica"**

Miércoles 15 de Julio de 2009 00:00

---

El congreso tendrá lugar en Cordoba del 20 al 22 de Noviembre de 2009.

En breve se harán públicos los plazos de inscripción y la página web del Congreso "Colaboracion Pro-Am en investigacion astronomica".